



Ñuble fortalece su riego agrícola con obras por \$1.200 millones

COIHUECO. La Comisión Nacional de Riego inauguró mejoras en los canales Transvaal Uno y Chacayal.

Con una inversión público-privada que supera los \$1.200 millones, la Comisión Nacional de Riego (CNR) inauguró importantes obras de mejoramiento en los canales Transvaal Uno y Chacayal, ubicados en la comuna de Coihueco, Región de Ñuble. Los proyectos, ejecuta-

dos en el marco de la Ley de Riego, buscan reducir pérdidas de agua y aumentar la eficiencia en el uso del recurso hídrico para la agricultura local. En el canal Transvaal Uno, perteneciente a la Asociación de Canalistas del Embalse Coihueco, se revistieron 779 metros lineales y se rehabilitó

un tramo crítico, con una inversión superior a los \$160 millones. Estas mejoras permitirán asegurar el riego de 647 hectáreas, beneficiando a familias dedicadas principalmente a cultivos de temporada. Por su parte, el canal Chacayal fue intervenido en tres etapas, completando 2,2 kiló-

metros de infraestructura optimizada. Con una inversión de \$1.043 millones, esta obra permitirá regar 3.640 hectáreas, aumentando la competitividad de pequeños y medianos agricultores del sector. “El Chacayal es clave para la agricultura de Coihueco. Modernizar su infraestructura no solo mejora el riego, sino que da más estabilidad al trabajo agrícola”, destacó Wilson Ureta, director ejecutivo



ÑLAS OBRAS PERMITEN EL RIEGO DE 647 HECTÁREAS.

de la CNR. Ambas iniciativas reflejan el trabajo articulado entre el sector público y las organizaciones de usuarios,

con foco en territorios que históricamente han estado más alejados del acceso a fondos y obras de riego. ☞